



Crece el Partido Verde en el Congreso: casi duplica escaños y curules, y sumaría más con suplencias



El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) nunca ha ido en una elección federal por su cuenta, pero sus alianzas le han permitido no sólo mantener su registro, sino también crecer sus bancadas en el Senado y la Cámara de Diputados hasta casi duplicarse.

Con estos espacios en el Congreso, el Partido Verde facilitará la aprobación del paquete de reformas a la Constitución del presidente Andrés Manuel López Obrador conocido como “Plan C”, que contempla la desaparición de los organismos autónomos y la elección de magistrados y jueces por voto popular.

En total, el partido del tucán tendría 11 escaños y 75 curules, según proyecciones, lo que representa un incremento de casi el doble con respecto a los números que obtuvo en 2018 para el Senado, cuando consiguió 6 senadurías en alianza con el PRI y Nueva Alianza; y 32 diputaciones más que las 43 que logró en 2021 para San Lázaro, ya con sus actuales aliados.

En estas últimas elecciones, el PVEM se hizo de 6 senadurías por principio de Mayoría Relativa y otras 2 por Primera Minoría, además de los 3 militantes que entrarían por Lista Nacional, de ser confirmadas las proyecciones de repartición de los puestos plurinominales en la alianza.

De los 8 puestos que obtuvieron, 4 fueron como parte de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, que integra junto con Morena y PT; pero en San Luis Potosí, Ruth González –pareja del Gobernador Ricardo



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ANIMAL
POLÍTICO

0

18/06/2024

LEGISLATIVO

Gallardo– y Gilberto Hernández fueron postulados de manera única por el PVEM y obtuvieron una votación de 38.83%.

También en Oaxaca y Chiapas obtuvieron dos escaños por Primera Minoría fuera de la coalición, con las candidaturas de Laura Estrada y Luis Armando Melgar, respectivamente.

En comparación del PT, el Verde ha aportado, por su propia cuenta, 4 legisladores, un hecho que resaltó la misma Karen Castrejón, dirigente nacional del PVEM, el pasado 13 de junio cuando el petista Gerardo Fernández Noroña reclamó que Ricardo Gallardo había cometido un atropello en contra del partido Morena para beneficiar a su pareja, Ruth González, al llamar al voto sólo por el Verde y no por el total de la alianza.

<https://www.animalpolitico.com/elecciones-2024/congreso/partido-verde-pvem-crece-congreso-diputados-senadores>